

じょうぶで長生きを

長寿おめでとう



町長の訪問によるこぶ白隠の井野さん
藤本木木

ゆたかな

消費者に

婦人会長 平山 多美

皆様お元気ですか、いつも会のためご協力くださいまして、ありがとうございます。現代の目ざましい進歩、発展は、わたくしたちの暮らしを大きく変えています。知識を得るために書店にある私たちは、消費生活センターが出来ました。

私たち役員は、消費生活の普及と物価、農業の毒性に対する知識を得るために書店にある私たちは、消費生活センターの講座を受けました。努力ではむずかしい時代になりました。「よく見」「よく考え」

内でも今年八十八才以上のお年より二十人を訪問しました。記念品を贈り、長寿を祝い激励のことをしました。翌日の十五日には、光中体育馆で敬老行方が開催されました。お年寄りのみなさんの健康法について、三あげてみました。次の点に、十分に注意いただきょうぶで長生きをしてください。

食事については

血液の酸性を防いでください。酸性化は、糖尿病やガンなどにもかかりやすくなります。動物性のものは、少なくとも植物性のものほど、少なくとも野菜ビタミン類を多くとるよう心がけましょう。

にわたって受けました。

特に使用の多いプラスチック製品の知識がなかったことに驚きました。

化学の進歩により、衣食住すべてに新製品が出来ています。

安いから、きれいだからと

買うことなくその製品に対し

ての知識を得て、危険性の大切であることに気がつきま

す。

そこで、この調査を行な

ります。

調査員がみなさんの事業所

に伺いました。

特によく使われます。皆さんもなるべく受講してください。

家族の健康管理又消費生活を管理する私達主婦は、少しでも知識を高め良い品選び、特に食料品は大切です。

標示を見、安値だけにとらわれず

努力しましょう。

公共施設や各種行事の記念に植える予定です。

十月二十二日、千葉市田畠

クールが行なされました。

八日市場保健所管内を代表して、関の岡美夫さんの長

女智子ちゃん(一才三ヶ月)

が出席しました。

十日、千葉県赤ちゃんコン

クールが行なわれました。

八日市場保健所管内を代表して、関の岡美夫さんの長

女智子ちゃん(一才三ヶ月)

が出席しました。

十日、千葉県赤ちゃんコン